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Abstract (en)
The shoe measuring device (1) has a width measuring device (14) which is designed to capture the foot width of the foot (21) positioned in the
shoe measuring device and the shoe inner width with shoe measuring device placed in a shoe. The width measuring device determines the existing
space width between the foot and opposite shoe wall. The width-measuring device has a calculating unit which calculates the existing space width,
and a width sensing element (15,16) movable in transverse direction of the shoe measuring device.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Schuhmessvorrichtung (1) zur Ermittlung der Passgenauigkeit von Schuhen (22), welche eine Fußlängen-Messeinrichtung
(2) zur Fußlängenerfassung eines in der Schuhmessvorrichtung positionierten Fußes (21) und eine Schuhinnenlängen-Messeinrichtung (3) zur
Ermittlung der zwischen dem längsten Zeh des Fußes (21) und der diesem Zeh gegenüberliegenden Schuhinnenwand verbleibenden Raumlänge
aufweist. Die Schuhmessvorrichtung ist zur Ermittlung der Passgenauigkeit nach der Fußmaßerfassung in den dafür vorgesehenen Schuh (22)
einsetzbar. Erfindungsgemäß weist die Schuhmessvorrichtung eine Breiten-Messeinrichtung (14) auf, die derart ausgebildet ist, dass sie zumindest
bereichsweise die Fußbreite des in die Schuhmessvorrichtung positionierten Fußes (21) und zumindest bereichsweise die Schuhinnenbreite bei in
den Schuh (22) eingesetzter Schuhmessvorrichtung zu erfassen vermag.
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